

## Demenz in jungen Jahren

### Lesung und Diskussion mit Yasemin & Frank Aicher

Kerpen, 25.01.2023

Im Alter von gerade einmal 44 Jahren erhielt Yasemin Aicher die Diagnose Frontotemporale Demenz (FTD) mit Parkinson Syndrom. Bis zur Diagnose war es damals ein langer und steiniger Weg. Noch heute ist der Weg bis zur gesicherten Diagnose ein schier unüberwindbarer. Eine der Motivationen für das Engagement von Yasemin und ihrem Mann Frank.

In den letzten Jahren wurde Yasemin Aicher über ihren großartigen Einsatz immer mehr zur Demenzaktivistin. Außerdem schrieb sie über 7 Jahre hinweg unter Mithilfe ihres Mannes das Buch **"Ich habe Demenz...keine Angst ist nicht ansteckend"**. Auch ihr Mann Frank Aicher veröffentlichte ein Buch mit dem Titel **"Meine Frau hat Demenz...Na und?"** und dokumentiert ihren gemeinsamen Alltag.

Die Aichers haben es sich zur Aufgabe gemacht, Demenz gesellschaftsfähig zu machen, sowie Betroffene und Angehörige zu unterstützen und zu ermutigen. Heute leben sie nach dem Motto: **Auch mit Demenz ist das Leben noch lebens- und liebenswert.**

Die Lesung findet am 04.03.2023 um 15 Uhr in Tinas mobilem Betreuungsservice, Heerstr. 56, 50169 Kerpen, statt.

Um Voranmeldung wird gebeten, die Veranstaltung ist kostenlos:

Pflegeberatung Renate Jung  
Telefon: 02237/58435  
E-Mail: [renate.jung@stadt-kerpen.de](mailto:renate.jung@stadt-kerpen.de)

Tina Herrler  
Telefon: 02237/9290965  
E-Mail: [tinaherrler@outlook.de](mailto:tinaherrler@outlook.de)